

**KINDER wollen Lachen sehen  
KINDER wieder Kind sein lassen**

## Wir fordern das Ende der Maskenpflicht für Schulkinder

Wir fordern eine Verhältnismäßigkeit der Coronamaßnahmen für Kinder und Jugendliche

Schulkinder werden regelmäßig getestet, ihr Schülerschein gilt daher als Eintrittskarte für die meisten Freizeitangebote – wo Kinder und Erwachsene dann meist die Maske ausziehen dürfen – nur nicht in der Schule. Das muss JETZT aufhören.

Wir schicken zum Zeichen Unserer Unzufriedenheit eine (frische) Maske pro Kind an Ministerpräsident Kretschmann und Kultusministerin Schopper.

schickt eure (frische) Maske (mit Statement) an das Staatsministerium oder Kultusministerium Baden-Württemberg.  
Richard-Wagner-Straße 15, 70184 Stuttgart  
Thouretstraße 6, 70173 Stuttgart

Initiative Familien Baden-Württemberg  
<https://www.initiativefamilien.de/tag/baden-wuerttemberg/>  
bw@initiativefamilien.de  
Wir distanzieren uns klar von Coronaleugnern, Querdenkern und Verschwörungstheoretikern.